

Enhorabuena por las muy excelentes conferenciantes en el III Encuentro de Comunidades de Aprendizaje

A diferencia de los Congresos de Educación habituales en España, este encuentro cuenta con 2 conferenciantes de muchísimo reconocimiento internacional tanto por su excelencia científica como humana. Rocío García es “Marie Curie” ni más ni menos que en Cambridge, donde profesorado senior de esa universidad está colaborando con ella y asistiendo a las sesiones que imparte. Cristina Pulido, profesora de comunicación de la Loyola University, tiene varias publicaciones en revistas JCR internacionales.

Las personas a quienes se les ha ocultado en sus procesos de formación los conocimientos científicos internacionales pensarán que son más importantes personas famosas aquí. Pero en universidades como Cambridge ocurre al revés, no conocen a quienes son famosos aquí y sí que conocen y valoran mucho a estas dos jóvenes conferenciantes.

Las aportaciones científicas internacionales de Rocío García y Cristina Pulido ya han mejorado los resultados de muchísimas niñas y niños. Sin embargo, esas personas famosas aquí no han mejorado nunca los resultados de ningún centro educativo.

Por eso, quiero felicitar a la organización de este encuentro por haber seleccionado conferenciantes que hacen aportaciones científicas internacionales que mejoran los resultados de las niñas y niños.

Ramón Flecha García